
Mira, te podría decir miles de cosas de mí pero voy a hacer una cosa más interesante aún. 
A mí suelen invitarme a hacer ponencias en eventos (sigo sin entender por qué, pero así es. Pregúntale a ellos). Sobre todo me

llaman para agitar, remover al público y conseguir más ventas.

Bien. En estos eventos siempre me suele presentar el que dirige el evento y, como mi madre siempre me ha dicho que hay que ser
modesto, pues te voy a contar lo que dicen ellos de mí. ¡OJO! No lo digo yo, lo dicen ellos. Allá va:

“Estar muy muy atentos porque ahora viene una persona que no os va a dejar indiferente. Una persona que se dedica a hacer que
las personas se paren, te miren y estén deseando comprarte. Una persona con una de las profesiones más demandas de la

actualidad, estudió Estadística y un par de máster en Inteligencia Artificial y Big Data, que trabajaba en una de la consultoras más
grandes del mundo y que decidió dejar para dedicarse a lo que hace a día de hoy. Que se ha formado con todos los cracks que hay

en internet, que ha invertido decenas de miles de euros en formación por rodearse de los mejores. Pero todo eso no importa, la
verdadera razón por la que está aquí es porque ayuda a emprendedores y referentes a llenar sus formaciones, porque es

especialista en captar la atención de las personas y hacer que quieran comprarte. Porque es un Estratega, por algo le llaman El
Estratega. Así que vamos a ponernos en pie y vamos a recibir con un fuerte aplauso a Jesús Estratega”

Aquí, todo el mundo en pie, aplaudiendo, alguno que me conoce abucheando, pues imagina como salgo, encendido. 

Bien. Pues eso. Que soy un obsesiona de la persuasión, las ventas y, sobre todo, de las estrategias. Un loco que lleva varios años
ayudando a emprendedores y empresarios a ganar dinero con sus negocios.

La mayoría me llama loco por hacer las cosas diferentes. A mí me parece más loco estar haciendo lo que hace todo el mundo y
esperar ganar dinero. Pero bueno, cada uno tiene su opinión y hay que respetarla.

Yo si me tuviera que definir con una palabra sería vago. Sí, soy un vago. Y busco en todo momento los caminos de menor resistencia
para conseguir los resultados que quiero. Prefiero invertir muchos miles de euros, si eso hace que pueda tardar días, meses o años

menos en conseguir esos mismo resultados.

Y esto es lo que enseño.
Cada día comparto un consejo de ventas, estrategia y persuasión con los cientos de mi lista. Día que estás fuera, consejo que te

pierdes.
www.jesusestratega.com

Algunos me llaman vendehumos, otros genio....
Otros tan solo Jesús Estratega

Jesús Estratega
www.jesusestratega.com

Un loco, un vago, un....
ESTRATEGA

(también Speaker, Mentor,
Conferenciante y esas cosas)


